

Este contenido será modificado temporalmente en atención a las disposiciones legales y normativas en materia electoral, con inicio de periodo de campaña

[⌂ \(http://www.gob.mx\)](http://www.gob.mx) > [Secretaría de Relaciones Exteriores \(/sre\)](#) > **Prensa**

Posición de México respecto a la situación en Siria

Comunicado No. 94.- El Presidente Enrique Peña Nieto indicó durante su intervención en la sesión plenaria de la VIII Cumbre de las Américas que México reitera su más amplia condena al uso de las armas químicas.

Con respecto a los acontecimientos de ayer por la noche en Siria, el Presidente Enrique Peña Nieto indicó durante su intervención en la sesión plenaria de la VIII Cumbre de las Américas que México reitera su más amplia condena al uso de las armas químicas.

Asimismo, señaló que México hace votos para que sea a través del derecho internacional y los instrumentos multilaterales como se ponga fin al uso de este tipo de armamento de tan crudas consecuencias.

Twitter

Compartir 26

 Imprime la página completa

La legalidad, veracidad y la calidad de la información es estricta responsabilidad de la dependencia, entidad o empresa productiva del Estado que la proporcionó en virtud de sus atribuciones y/o facultades normativas.



México hace votos para que sea a través del derecho internacional y los instrumentos multilaterales como se ponga fin al uso de este tipo de armamento de tan crudas consecuencias.

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
14 de abril de 2018

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 